



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 084
19 de febrero de 2019

La Dramatización y la Vinculación con la Sociedad se conjugaron en la Facultad de Ciencias Médicas

La Facultad de Ciencias Médicas, a través de la Coordinación de Vinculación con la Sociedad, organizó la "Casa Abierta de Vinculación con la Sociedad" con el fin de socializar los proyectos del Programa "Primeros 1000 días de vida del niño/a y su familia" del periodo 2018 – 2019.

En el acto de inauguración la doctora Alicia Rodríguez, coordinadora de Vinculación con la Sociedad, expresó que en el presente semestre las carreras de la Facultad realizaron actividades de Vinculación para ejecutar varios proyectos en el marco del Programa y que una de las fortalezas es haber constituido un equipo sólido y coordinado entre las cinco carreras de: Medicina, Enfermería, Radiología, Laboratorio Clínico, Obstetricia, que persigue un mismo objetivo en beneficio de la comunidad y muestra de ello son las brigadas médicas efectuadas en la cabecera cantonal de Tabacundo y la parroquia de Tupicachi, en el cantón Pedro Moncayo.

Otra de las fortalezas de la Vinculación con la Sociedad de la Facultad, según Rodríguez fue la conformación de un equipo interinstitucional, con los actores principales como es el Ministerio de Salud, a través del Distrito 17, los Centros de Salud de Tabacundo, Tupigachi, los Gobiernos Autónomos Descentralizados, la comunidad, los líderes comunitarios, docentes y estudiantes.

Los estudiantes presentaron cinco obras lúdicas seleccionadas con temas como: Violencia intrafamiliar y de género; LGBTI; recolección de heces y orina, que significó una pequeña muestra de lo que realizan en los territorios y que se orienta a crear conciencia y educar a la población.

Laidy Diez Ruiz, estudiante de la carrera de Medicina dio su testimonio y dijo que al realizar la dramatización de la Violencia Intrafamiliar en Tupigachi, lo que le impactó fue que tanto hombres y mujeres de la comunidad se identificaron con los roles y su realidad; y, reconocer que las mujeres son violentadas en silencio y que lo que se busca con este tipo de representaciones es romper ese silencio.

Luego de este espacio lúdico, se invitó a los presentes a la Casa Abierta. En los stands se exhibieron los proyectos de Vinculación con la Sociedad y los temas desarrollados dentro un plan de prevención de salud, durante el periodo 2018 – 2019, tales como el Semáforo nutricional, derechos de los LGBTI, escala de coma de Glasgow, violencia de género y los cinco pasos de autoexploración de mamas. **N.S**